



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

27. November 2012

Regelung des Aufenthaltsstatus der Familie Cvetkovic Humanitäre Bewilligung ausgestellt

(IVS).- Nach der starken Mobilisierung für diese Familie in der Bevölkerung sowie im Grossen Rat während der Septembersession 2012 hat das mit der Bevölkerung und Migration betraute Departement dieses Dossier dem Bundesamt für Migration unterbreitet. Mit Entscheid vom 22. November 2012 hat das Bundesamt das Gesuch des Kantons gutgeheissen und eine humanitäre Bewilligung ausgestellt.

Am 26. Oktober 2012 hat Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten, Vorsteherin des Departements für Sicherheit, Sozialwesen und Integration, das Dossier der Familie Cvetkovic im Hinblick auf die Erteilung einer humanitären Bewilligung in Bern unterbreitet. Dieses Gesuch hat insbesondere die gute Integration der Familie, aber auch die lange Verfahrensdauer berücksichtigt.

Das Bundesamt für Migration hat nun das Gesuch des Kantons Wallis am 22. November 2012 gutgeheissen.

***Bemerkung an die Redaktionen :
Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Staatsrätin Esther Waeber-
Kalbermatten - 079 248 07 80***

